

„Aktion Stadtterrassen“: Auf dem Herne-Bay-Platz blüht jetzt etwas

Waltrop. Seit Ende März gibt es die Mitmach-Aktion „Stadtterrassen“ auf dem Herne-Bay-Platz: Mirko Ruschmeyer zieht eine positive Zwischenbilanz.

Seit knapp zwei Wochen stehen mehrere Bänke, Blumenkübel und eine Reparatur-Station für Radfahrer auf dem Herne-Bay-Platz: „Ich finde die Aktion der Waltroper Wirtschaftsförderung gelungen“, betont am Dienstag (11.4.) Mirko Ruschmeyer beim Ortstermin in der Waltroper Innenstadt. „Vor allem bei schönem Wetter nutzen mittlerweile zahlreiche Bürgerinnen und Bürger die neue Verweilmöglichkeit“, hat der CDU-Ratsherr und Vorsitzende des Stadtmarketingvereins beobachtet. Und damit es einladend aussieht, haben Claudia Risse-Reinert und Ulrike Geldmann von der Frauen-Union jetzt auch noch bunte Hornveilchen dort gepflanzt.

„150 Meter neue Lebensqualität“ haben die Macher

das Angebot genannt, das zwischen der zentralen Bushaltestelle „Am Moselbach“ und der Dolomiti-Eisdiele zu finden ist. Das Projekt ist als Pilotversuch zu sehen, erklärt Mirko Ruschmeyer. Denn bekanntlich sieht das geplante neue Innenstadtkonzept vor, die Aufenthaltsqualität der Plätze zu verbessern. Auf einen Teil der Parkplätze muss dann allerdings verzichtet werden. Auch kleine Veranstaltungen werden dort geboten und können bei der Stadtverwaltung noch angemeldet werden (Tel. 02309/930230).

Zum Angebot zählt aktuell der Familientag am Sonntag (16.4.), wo ab 14 Uhr Heiko Fänger zum Kinderkonzert auftritt. Am Sonntag (23.4.) lockt ab 7 Uhr der SPD-Trödelmarkt und am Donnerstag (27.4.) ab 14.30 Uhr der offene Jugendtreff. Auch das Kaffeetaxi schaut regelmäßig vorbei. Am 2. Mai werden die „Stadtterrassen“ wieder abgebaut. *tebe*



Hier blüht Waltrop was: Mirko Ruschmeyer vom Stadtmarketingverein freut sich über die bepflanzen Blumenkübel auf dem Herne-Bay-Platz.

FOTO BARTEL